

THE DAILY JESUS NEWS

An ATJ Ministries Publication by John Wright

デイリージーザスニュース #057

イエスのガリラヤにおける偉大な宣教

イエスの最初のガリラヤ巡礼

奇跡7：イエスは麻痺した男を許し、癒す

MK 2.1-12 (並行テキスト：マタイ9.1-8; ルカ5.17-26)

1 数日後、イエスは舟に乗り、海の向こうの自分の町カペナウムに着かれた。人々はイエスが帰ってきたことを聞いた。イエスが教えておられたある日、パリサイ人や律法学者たちが、ガリラヤのすべての村、ユダヤとエルサレムから来てそこにいた。主の力がイエスとともにあり、病人を癒やした。人々は戸口の外にも場所が残らないほど大勢集まり、イエスは彼らに御言葉を語つておられた。

3 数人の男たちがやって来て、四人の男たちが担いだ床の上に、動けなくなつた中風の人MTを連れて来た。彼らは彼を家の中に連れて行き、イエスの前に置こうとしていました。4彼らは群衆のせいでイエスのもとに近づくことができなかつたので、屋根に上つて行き、イエスの上の屋根を掘り、その男が横たわっていた床を下ろした。5はタイルを通り抜けて部屋の真ん中、イエスの目の前に現れました。

5イエスは彼らの信仰を見て、中風の人にこう言われました。「子よ、私はあなたに命じます、勇気を出しなさい。6友よ、あなたの罪は赦されました。」

6さて、律法学者の中にはイエスとパリサイ人たちはそこに座つて、心の中で考えていました。7「この人はなぜそんなことを言うのだろう。この冒瀆しているこの人はいったい何者なのだろう。神のほかに、だれが罪を赦す権威を持っているだろうか。」

8イエスは、彼らが心の中でこのように考えていることをすぐに御靈で悟り、彼らに言わされた。「なぜ、このように考えているのか。8この悪Mのことあなたの心の中にMTはいますか?9この麻痺した人に、「あなたの罪は赦されました」と言うのと、「起き上がり、床を取り上げて歩き続けなさい」と言うのと、どちらが簡単でしょうか。10「しかし、人の子が地上で罪を赦す権威を

持っていることを、あなたがたによく理解してほしい。」そこで、イエスは男に言われた。11 「わたしはあなたに命じる。起き上がって、床を取り上げて家に帰りなさい。」

12するとすぐに、その男は彼らの前に立ち、^M寝床を取り上げて、皆の目の前で歩き出した。『は神を賛美しながら家に帰りました。

群衆はこれを見て驚き続け、畏敬の念に満たされた。^{MT}そして彼らは神を賛美し続けた人々にこの権威を示したのは誰だったのか。^M彼らは言いました。「私たちはこのようなことは今まで見たことがありません。『今日は本当に素晴らしいものを見ました！』

=====

注: 私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します: マタイ = ^{MT}、マーク = ^M、ルーカ = ^L、ジョン = ^J、使徒行伝 = ^A。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書の書を識別します。さらに、**赤い斜体**はイエスの言葉を示します。

コンテキストダイジェスト

位置	カペナウム
時間	回ガリラヤ巡礼中、9月から2月(9か月目から13か月目)
の生涯の段階	第4段階：ガリラヤでの偉大な宣教
SAGA 第11章	ガリラヤの最初の旅
セクション #057	奇跡7：イエスは麻痺した男を許し、癒す

今日の朗読は、イエスが最初の旅の途中でカペナウムに戻ったときの旅の1つを説明しています。イエスはそのために船で湖を「渡り」ました。これは、イエスが前の朗読でらい病人を癒した時の南西側、マグダラ地方にいた可能性が高いことを示しています。今日は、イエスの7番目の特定の奇跡の深い意味について考えます。

イエスの最初の7つの奇跡のうち3つが罪の赦しに関係していることに気付きましたか？1番目の奇跡は、イエスが儀式の清めの壺の水を血のように赤いワインに変えたという象徴性で、イエスが「世の罪を取り除く神の子羊」であることを示していました。6番目の奇跡のらい病の清めも、罪の影響とその清めを実証しています。今日の朗読の7番目の奇跡は、イエスが罪を赦す権威を持っていることを明確に示しています。

の名の意味を示すことを意図していました。 「あなたは彼を『イエス』と名付けなさい。彼は民を罪から救うからです。」 (マタイ 1.21)

イエスはこの7番目の癒しの奇跡で、3つの重要な真実を私たちに教えていました。1つ目は、罪の壊滅的な影響についてです。赦された男は麻痺患者でした。彼の病状は彼の人生を台無しにしていました。彼は自活できず、彼の世話をしなければならない人々の重荷になっていました。動けないのは感情的にも精神的にも壊滅的でした。当時の一般的な神学では、そのような病気は、個人的な罪、あるいはおそらく彼の先祖の一人の罪に対する神の罰であると誰もが理解していました。彼は明らかに神に呪われていました。それは生きた死でした。

麻痺の影響はひどいものでしたが、イエスはこの男性に説教した時、こう言いました。 「息子よ、勇気を出しなさい。あなたの罪は赦されたのです。」 状況の真実を知っていたイエスにとって、赦されない罪は身体が麻痺することよりずっとひどいものでした。罪は確かにこの男性をこの世で、そして永遠に神から引き離しました…動くことのできない体よりはるかに悪い運命です。

の罪の赦しと神との関係の回復を優先しました。それは、どんな肉体的状況でも勝利を収めて生きるための喜びと勇気の基盤です。これは、私たちがイエスから学ぶ必要がある非常に重要な観点です。罪は、私たち罪人がこの世で直面する最も深刻で、致命的で、危険で、破滅的なものなのです…イエスはそう語っています。

第二に、イエスは私たち全員が、神としての彼の罪を赦す力に完全な信頼を置くことを望んでいました。批判者たちが指摘したように、すべての罪は定義上、神に対して犯されたものなので、神だけが本当に罪を赦すことができます。罪は神の意志に反するものです。

しかし、神が罪を赦すとき、それは目に見えず、物理的に確認することもできません。赦しは、神とそれを受け取る各個人との間の靈的で目に見えない取引です。赦しと同様に、瞬時に治癒する奇跡的な力も神のみに属します。そして、治癒の物理的な奇跡は、私たちの感覚で確認することができます。したがって、イエスは、目に見えない神の罪赦しの力の目に見える証拠として、その男を癒すことを選択しました。この観点から、10節と11節をもう一度見て、イエスの次の言葉を記憶してください。 「人の子が地上で罪を赦す権威を持っていることを、あなた方に完全に確信させたい。」

最後に、神だけが瞬時に癒し、罪を完全に赦す力を持っていますが、その一方は他方よりもはるかに困難です。そこでイエスは質問しました。 「この麻痺した人に『あなたの罪は赦されました』と言うのと、『起き上がり、床を取り上げて歩き続けなさい』と言うのと、どちらが簡単ですか。」 その答えは、神にとって、瞬時に奇跡を起こすことは罪を赦すよりもはるかに簡単だということです。

全宇宙を無から創造したお方は、わずかな物質さえも難なく再配置することができます。逆に、罪を赦すには、イエスの受肉、罪のない人生、身代わりの死、そして復活が必要でした。イエスは、たった一つの罪を赦すために、宇宙そのものの道徳的、精神的、物理的な構造を永久に変えなければなりませんでした。これは、神が成し遂げた最大の奇跡です。

単なる肉体的な奇跡的な治癒は、それを受けた人の人生を改善するかもしれないが、イエスが私たちの罪を赦し、その赦しによって私たちに開かれる永遠の恩恵を与えるために払われた代償に比べれば、取るに足りないものである。これは、私たちが決して忘れてはならないこの奇跡の教訓である。

したがって、この奇跡はイエスが神であるという明確な主張でした。イエスを批判する人たちもそのように理解しました。イエスは神であるがゆえに、神にしかできないことをする力を持っていることを実証したのです。

これらは、私たちが注意深く考慮し、継続的に瞑想し、それに応じて絶え間なく賛美するに値する深遠な真理です。

応用：

イエスは、自分が罪を赦す神聖な力を持っていることをすべての人に確実に知ってもらいたいと願っていました。この奇跡は、最初の奇跡と3番目の奇跡と同様に、私たち一人ひとりにそのことをはっきりと示すためのものでした。聖書によれば、イエスの死と復活は、イエスの赦す力の究極の証拠となりました。しかし、この奇跡は私たち全員にとって大きな励ましでもありました。

癒された男と、この奇跡を目撃したすべての人々は、イエスが罪を赦す権威を持っているという啓示を与えてくださった神を賛美しました。奇跡を聞いたすべての人も同じようにしました。私たちもそうすべきです。

私たちがイエスに信仰を置くとき、私たちの罪はイエスによって完全に赦されます。この奇跡はそれを証明しています。イエスは私たち一人一人にこう言っています。 「**勇気を出しなさい！あなたの罪は赦されています。**」

自分自身の許しの完全性を肯定するために、どうすれば“もっと勇気を持つことができる”でしょうか？

自分に許せない罪がありますか？イエスの言葉は、あなたの苦悩にどのように語りかけているでしょうか？

私たち一人一人は、赦しの奇跡に対して神を賛美し、感謝するための具体的な計画が必要です。

この奇跡（赦し）の大きさは、私たちの絶え間ない応答を永遠に必要とします。